



31830 Collectif de gauche, alternatif et citoyen

Raphaël RÉQUÉNA
Conseiller municipal
31830 Collectif de gauche,
alternatif et citoyen

Le 23 février 2010

Lettre ouverte à

Monsieur Louis ESCOULA
Maire de Plaisance du Touch

Objet : jardins familiaux

Monsieur le Maire,

Depuis juillet 2009, après de longs mois de discussions, le dossier (avec devis) pour la mise en place des jardins familiaux est prêt !

Cette demande, vieille de plusieurs années, n'attend plus que la décision du conseil municipal et son inscription au budget 2010.

Au nom du « Collectif de gauche, alternatif et citoyen, je vous demande, Monsieur le Maire, lors du conseil municipal du 25 février 2010, de faire voter ces dispositions.

Veillez croire, Monsieur le Maire, à mon dévouement pour notre commune et pour ses habitant(e)s.

Raphaël RÉQUÉNA

Conseiller municipal
31830 Collectif de gauche, alternatif et citoyen